



気持ちのよい公園を



4月26日、札幌市赤十字奉仕団北区分団のボランティアが、北27条公園通りと麻生緑地で清掃奉仕を行いました。春の訪れに合わせてごみや枯れ葉が片付けられ、公園は見違えるようにきれいになりました。



元気いっぱい！もち作り



5月2日、幌北児童会館で、こどもの日にちなんだ行事「ザ☆こよみーず」が行われ、地域の子どもたちが、もちやこいのぼりを作って楽しみました。みんなで一緒に作ったもちは、おいしかったことでしょう。



ユリの甘い香りに包まれて

5月10日から22日まで、百合が原公園緑のセンターで「春のユリ展」が開催されました。今回は北海道で育てられた珍しい品種を数多く展示。温室いっぱい、ユリのほのかな甘い香りが広がっていました。



鳥さん、新しいおうちだよ

5月6日、屯田防風林で、新琴似北小学校の児童が、野鳥の巣箱掛けを行いました。今年もたくさんの鳥に来てもらおうと、子どもたちは期待に胸を膨らませながら、慣れない手つきで一糸懸命頑張りました。



桜並木をみんなの手で守ろう



4/24 さくら並木クリーン作戦

5/7 音楽祭



5/8 さくら並木を歩く会

新川さくら並木の完成を記念して開催している「新川さくらフェスティバル」。新川連合町内会の人たちが中心となって、自分たちで植えた桜並木をきれいにしようのごみ拾いをしたり、川を眺めながらのんびりと散策して楽しんだりして、春の訪れを感じていました。音楽祭では桜並木にかかわる活動を紹介し「新川さくら並木のうた」を合唱。この素晴らしい景色を、一人でも多くの人たちに見てほしいとの願いが込められたフェスティバルでした。